

Une vaste opération des jeunes a lieu dans tout Cuba en faveur de l'environnement



La Havane, 5 juin, (RHC).- Une vaste opération des jeunes a lieu dans tout Cuba à l'occasion aujourd'hui de la journée mondiale de l'environnement.

Sous la devise «S.O.S. Planète» des adolescents et des jeunes participent aujourd'hui à des travaux d'assainissement notamment des plages et des cours d'eau, à des excursions dans la nature, à des conférences et au reboisement, entre autres activités.

Ricmar Rodriguez, président des Brigades des Jeunes Techniciens, a souligné, dans des déclarations à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles, qu'aujourd'hui plus que jamais le monde a besoin de politiques responsables et de l'union de volontés, de ressources et d'initiatives. «Il faut repousser tout ce qui nous éloigne de l'objectif commun de préserver la planète, le foyer de tous » a-t-il ajouté.

Ricmar Rodriguez a souligné que c'est aussi une occasion pour penser à Fidel Castro, «un passionné de ces questions et un visionnaire » dont les idées, a-t-il ajouté, doivent être diffusées et défendues.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/131699-une-vaste-operation-des-jeunes-a-lieu-dans-tout-cuba-en-faveur-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba